



# Kleeblattschule Wehretal

Grundschule des Werra-Meißner-Kreises  
Friedrich-Ebert-Str. 14a – 37287 Wehretal

---

Ausgabe Juli 2022

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und wir verabschieden uns von Rosalie Manthe (FSJ), Emilia Benning (FSJ), Nils Stöber (Betreuung) und Bastian Illing (Lehrauftrag). Sie werden an anderen Stellen ihre Ausbildung fortsetzen. Ihnen wünsche ich für den weiteren Lebensweg alles Gute und bedanke mich für ihr Engagement in dieser Zeit.

Auch die 65 Kinder der vierten Klassen werden nach den Sommerferien ihren Weg an anderen Schulen fortsetzen. Ihnen und ihren Eltern wünsche ich für die Zukunft viel Glück und Erfolg.

Bei dem an unserer Schule durchgeführten Sponsorenlauf wurden von den Kindern 4102,00 Euro erlaufen. Ein Teil des Geldes wurde zur Finanzierung des Zirkusprojekt ausgegeben. Das Zirkusprojekt war ein voller Erfolg und hat den Kindern sowie den Lehrkräften viel Freude bereitet. Ich bedanke mich nochmals für die tatkräftige Hilfe beim Auf- und Abbau des Zirkuszelt.

Alle Kinder unserer Schule bekommen am Freitag, 22.07.2022 ein Testset mit 5 Corona-Tests ausgehändigt, damit zu Beginn des neuen Schuljahres eine **freiwillige Testung** durchgeführt werden kann (siehe Ministerschreiben vom 18.07.2022).

Am 07.09.2022 werden 68 neue Schulanfänger in drei Klassen eingeschult.

Nach den Sommerferien ist der Unterricht folgendermaßen geplant:

Für die Klassen 2,3,4 beginnt der Unterricht nach den Ferien am Montag, 05.09.2022. Montag (05.09.2022) und Dienstag (06.09.2022) haben die Kinder die 1. bis 4.Stunde Klassenlehrerunterricht. Die Spielebetreuung ist geöffnet. Ab Mittwoch (07.09.2022) findet der Unterricht nach Stundenplan statt. In der Cafeteria können die Kinder schon ab Montag, 05.09.2022 ein Mittagessen bekommen.

**Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage nach aktuellen Informationen!**  
<https://gswehretal.wordpress.com/>

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Sommerferien und hoffe, dass wir uns im neuen Schuljahr alle gesund und munter wiedersehen.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Schumacher  
(Rektorin)